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有限会社　聖
社是

「利他の心」

田野町の冬のシンボル（？）大根棚のライトアップと清武町役場のイルミネーション
を見に行ってきました。とても寒い日だったので車外での写真撮影はできませんでし
たが、キラキラ光るイルミネーションを車中から楽しんでいたようでした。
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イルミネーションを見に行きました！！

新年あけましておめでとうございます。

２０１７年

１月号

クリスマス会をしました！！

　皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましてはつつがなく、新
しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年の元旦に代表取締役に就任しあっと
いう間に一年が経過しました。思い返せば新年と同時に人事刷新を行い、新たな管理
者・スタッフにてスタートを切りました。そして、社是「利他の心」・理念・クレドを
スタッフ全員で意見を出し合い、新たなものに作り替え、気持ち新たに取り組んで参り
ました。利用者様の豊かで安心できる生活、そして満足度を高めるために、スタッフ一
丸となり精一杯取り組んでいるところではありますが、まだまだ私どもは力不足、知識
不足を多々感じております。今年は新たな取り組みと致しまして、①「これが私の生き
る道」と題しまして、利用者様の生い立ちから現在に至るまでの様々な情報を収集した
ものを作成し、お一人お一人の人生観を尊重した関わりが出来ればと考えております。
そしてその人生の一コマに私どもが加われれば幸いです。＊情報収集にご協力くださ

皆さんお揃いのサンタ帽を被ってのクリスマス会。今回は
利用者様のピアノ演奏やボランティアの方による踊りの披

い。②クレーム・ご意見の情報公開。利用者様、ご家族から頂いた様々なご意見に対し
て、どのように改善していくのか、どのくらいの期間をかけて改善していくか、そして
結果どうなったのかを掲示板で公開して、皆様からの貴重なご意見を無駄にしない様努
めて参ります。③余裕のある人員体制。正直に申しまして、ぎりぎりの人員で運営して
いるのが現状です。今以上のサービスを提供するにはやはりマンパワーが必要不可欠で
す。様々な求人媒体を使い新たな人材を探しているところではありますが、なかなか新
たな雇用に繋がらない現状があります。今年はホームページをリニューアルし、「有限
会社　聖」・介護職の魅力を発信していき新たな雇用に繋がればと考えております。以
上、現時点では大きく3点の新たな取り組みを考えております。皆様には色々とご迷惑
をお掛けすることがあるかと思いますが「利用者満足・スタッフ満足」を実現するため
にスタッフ一同邁進して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。皆様にイロ鳥ド
リな幸せが訪れます様に！！

住宅型有料老人ホーム
住宅型有料老人ホーム

社長による職員紹介
今回はケアホームさくら荘の仕垣亜美さんの紹介です。人の役に立ちたい！！と入社さ
れ今年で7年目に突入、2年前には介護福祉士も取得した頑張り屋さんだ。私生活では３
人の娘さんを育て上げ、さあこれから旦那さんと二人で悠々自適と思いきや、旦那さんが
単身赴任・・寂しさを紛らわすように毎晩晩酌が欠かせないという・・笑。そんな彼女の仕

ケアタウン飛鳥
ケアホームさくら荘

利用者様のピアノ演奏やボランティアの方による踊りの披
露もありいつもより楽しまれていたのではないかと思いま
す。スタッフ扮するサンタさんからのクリスマスプレゼント
には皆さん喜ばれていました。

有限会社　聖

利用者様に楽しく過ごしていただくようにと２０１６年も色々な催し物を実施してきました。２０１７
年も利用者様に喜んでもらえるようなイベントを行っていきたいと思います。乞うご期待！！

ケアセンターさくら便り
　あけましておめでとうございます。
皆さんお気づきですか？ケアタウン⾶⿃やさくら荘の正
⾯⽞関や施設で違いますがエレベーター扉、２階外階
段などに⻩⾊い紙の掲⽰がしてあります 利⽤者様の
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ケアセンター

ケアサポートセンター
訪問看護ステーション

事ぶりは丁寧でよく気配りができ、自らが率先して動く。そしてなによりも笑顔が素敵だ。
初めての介護職として入社され、いままで何度も挫折しかけたというが、今ではさくら荘に
欠かすことのできない存在となった。これからもその笑顔で利用者様に幸せを届けて頂き
たい。

陽だまり（通所介護）
さくら   （訪問介護）
ひじり  （居宅介護）
翔      （訪問看護）

段などに⻩⾊い紙の掲⽰がしてあります。利⽤者様の
健康を守るために、発熱、咳、下痢症状などのある⽅は
ご⾯会をご遠慮頂きますようご協⼒お願いします。ま
た、皆様の今年⼀年がいい年で有りますように。



２　平成２９年１月１日

お洒落なシティ感覚　ケアタウン飛鳥

平成２９年１月１日　３

１２月３日、新田原航空自衛隊基地に行ってきました。
航空祭前日だった為、戦闘機が練習しているのが観れると思い出掛け
たのですが、「先ずは腹ごしらえをしてから」という事で、ファミリーレス
トランで食事に。いつもと違い、ご自分の好きなものを食べれるという
事で、メニュー表を見る目は真剣。ドリンクを何杯もお代わりされ、お腹
はとても満たされたご様子でした。
「時間が中途半端やね～」という事で、西都原博物館にも行き、展示物
を食い入るように見て回った後、いよいよメインの戦闘機を観に行った
のですが、「あれ？全く飛んでいない？」。見学に来られていた方に聞く
と、「もう終わったよ」との事。「え～っ！残念」。仕方なくそのまま帰って
きました。
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毎年恒例 餅 行毎年恒例の餅つきを行いました。
細かな段取り、手順を大先輩の皆様に教えて頂きながら、ぎ
こちない餅つきをしていると、すぐ後ろで、「ダメじゃが、そん
なんじゃ。もっとこねんと。」と御叱りが・・・。「かしてん。」と杵
を手に取り、、「こうするっちゃが」と力強く餅をつきながらご
指導を頂きました。
つきあがった餅をベテラン主婦の皆さんが手際よく形を作っ
ていき、立派な鏡餅が完成。なかなかの出来栄えです。
ケアタウン飛鳥とさくら荘に飾ってありますので、立ち寄られ
た時は、是非皆さまの力作を是非ご覧ください。

　12月23日に飛鳥、陽だまり合同のお誕生日会＆クリスマス会を行いました。出し物で女性ス
タッフによるハンドベルと、この日の為に結成したアカペラグループ(男スペラーズ)で「きよしこの
夜」を披露しました。そして今年も飛鳥にプレゼントを持ってトナカイと一緒にサンタクロースが
やって来ました。プレゼントの中身は顔写真入りのカレンダーと靴下を贈呈しました。さらに今回
は海外から特別ゲストを呼びました。ロンドンを中心に活動しているジョン・レノン？が登場しＨａ

　2016年はたくさんのイベントをしてきました。お寿司パーティーやバイキン
グランチ、サンビーチ一ッ葉での魚釣り、飛桜祭など様々なことを開催しまし
た。2017年は利用者、スタッフが活躍できるイベントを行い、一人ひトリが飛
躍できる年にしていきたいと思います。今年もよろしくお願いいたします。

ケアサポートセンターひじりからの介護保険便り
　新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。いきなりですが、宮崎県
防災・防犯情報メールサービスをご存知でしょうか？宮崎県では、防災・防犯情報を電子メール
で携帯電話やパソコンに配信しています。登録・情報料は無料ですので、登録をお勧めします。
平成２８年１２月２８日の配信メールでは「宮崎市内で「オレオレ詐欺」の不審電話が連続発

訪問看護からのお知らせ
　新年明けましておめでとうございます。この時期年末のバタバタ疲れから体調をくずすとズルズルと引きずってしまいます
よね。今回は年始の注意点を紹介させてもらいます。①人混みに注意！インフルエンザ、風邪、感染性胃腸といった感染
症に対してはうがい手洗い、人混みに行く際はマスク着用。②温暖の差に注意！心筋梗塞、脳卒中に対しては、暖かい所
から寒い所に行く際は着るものの調節、入浴前に浴室を暖めておく。③アルコール摂取に注意！急性アルコール中毒に対
しては 自己の摂取量の調節 ついつい飲みすぎない 水分を一緒に摂取 ④長時間の乗り物での注意！エコノミークラス

ｐｐｙ　Ｘｍａｓを熱唱しました。今年のクリスマスは利用者の皆さんにとって楽しい一日になったと
思います。

平成２８年１２月２８日の配信メールでは「宮崎市内で「オレオレ詐欺」の不審電話が連続発
生！」といった情報が配信されています。宮崎県のホームページで検索してみると登録の仕方な
どがわかるようになっていますので確認してみてください。

しては、自己の摂取量の調節。ついつい飲みすぎない。水分を一緒に摂取。④長時間の乗り物での注意！エコノミークラス
症候群、肺動脈塞栓症に対しては、長時間同じ姿勢でいない。適度な水分補給、時々深呼吸、足の運動。⑤休み期間ゴロ
ゴロ過ごす事での注意！正月うつに対しては、出来るだけ規則的な生活を…私も年末年始は気を付けようと思います(*^▽
^*)今年もよろしくお願いいたしますm(__)m


